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IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY.

ASSEMBLY INSTRUCTION

370-331V80

Installation and Operation Instructions 
Simulation car model
Built-in music, external device music playback 
Volume adjustment function
Power display
Forward and backward
Maximum weight: 25KG

EN





Product Specification

Function

Battery Operating Specifications:

Battery: 6V4AH
Drive Motor: 6V390*1(9500RPM)
Suitable age: 18-60months 
Maximum weight: 25kg
Car Size: 65x41x37cm
Speed: 3km/h
Hours of Use: Using 1-2 hours after Charging 8-10 hours
Charger: Input: 100V-120V 50/60HZ
Output: 6V0.5A

Never mix new and old batteries, or different kinds of batteries
Never mistake positive and negative electrode of battery, or short circuit will happen.
Non-rechargeable batteries are not to be recharged.
Install batteries in a right polarity.
Only adults can recharge or change batteries.
Never make power port's short circuit happen.
Recharge the battery only when it is taken out of the toy car.
Take exhausted battery out of the toy car and keep it out of children's reach.



1. Install the pedal

First, remove four screws from the middle of the bottom of the body, connect the wire  
between the pedal and the body, then clamp the pedal to the body, fix it with screws.

2. Install the steering wheel

First remove the screw and nut from the steering rod, attach the steering wheel and 
the base to the steering rod and secure it with the screw and nut.

3. Install the backrest handrail and push bar

Clamp the tail down against the bayonet at the rear of the car.



Install the batteries and connect the power

1.Open the cover of battery box in the middle of steering wheel, install 2 AA batteries(1.5V
, not provided), pay attention tothe positive and negative terminals of the batteries, cover 
the battery box and lock it.
2.Open the seat, connect the power cord to the battery. Then turn on the power to check 
the circuits, cover the seat and lock it.

Charging Notice

Charge the battery before the first use, otherwise the battery will be permanently dam-
aged.
When charging, insert the DC plug into the charging hole and the charger plug into the 
power socket.
Do not use this product during charging.
The product can be used for one hour after being fully charged. The charging time is 8-10 
hours, and the charging time cannot exceed 18 hours.
It is normal for the charger and battery temperature to rise (below 60 degrees).
Do not let the water contact the charging interface, or a short circuit may occur.
The charger provided with the product must be used, otherwise the charger and battery 
will be damaged, and even short circuit may occur.
Please charge the product when it is not used for a long time.

Charging steps are as follow:
Step 1: Find the charging point under the seat.
Step 2: Connect the charger cord to the charging point.
Step 3: Connect the charger to the power socket.



WARNING

Warning: The toy must be assembled by an adult. In unassembled state contain potentially 
hazardous sharp points, sharp edges and small part, so please keep out of baby's reach. 
Warning: Not to be used in traffic.
Warning: Only adults can install parts and adjust the car, and keep moving parts out of chil-
dren's reach. Children can use the product only in the company of adults, and the adult 
cannot leave during the process.
Warning: Never let Children stand or play onto the pedal or on the car.
Warning: Only adults can charge the battery, and the product must be charged before the  
first use.
Warning: Keep such package materials as plastic bags out of children, or they will suffocate 
or kill children.
Warning: Never use parts provided by non-manufacturers. Never let children play with the  
charger. The number of connected power by the product can never be over the recom-
mened number.
Warning: Toys used by children outside of private places may be potentially dangerous.

Notice of use

Never use the product in such dangerous zones as streets, roads, slopes or drains.
Never change the circuit and additional electric devices.
Never pour water or other liquid into the car, keep the product out of the fire, otherwise the  
car will be damaged.
Only one child can use the product, and its weight cannot exceed 25KGS.
Turn off the power when not in use and remove batteries when not using it for a long time. 
Since the product is equipped with a battery charger, please check whether the wire plug  
housing and other parts are damaged, and repair the damaged parts.
Before assembling, screws and pins are dangerous sharp points.

Maintenance and Service

After a period of use, parents should lubricate iron castings with lube, otherwise those cast-
ings will get rusted; they should keep the product out of fire and lay it flat in dark places; they 
should put the product inside the house or cover it with one water-proof cloth in wet whether.
Parents should keep the product out of such hot objects as stove and heater, otherwise its 
plastic parts may be thawed.
Parents should clean car surface with dry cloth, or clean plastic parts with non-waxy furni-
ture polish; they shouldn't clean plastic parts with chemical solutions or clean the car with 
water; children cannot drive the car in wet or rainy weather, otherwise the car's circuit  
system will be damaged.
When not using or laying the product, parents should cut off car power, take out the battery.
Parents should' t change product structure and circuit system, and should have the product 
checked and fixed by professionals or under the guidance of professionals.



Trouble Clearing

Maserati logo and model designations are registered trademarks of exclusive propriety of 
Maserati S.p.A. Under license of Maserati S.p.A. All rights reserved.
Licensed Manufacturer: Pinghu Qileshi Baby Carrier Co.,Ltd



Maserati GT2 E-Pied au plancher
Produit sous licence officielle
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IMPORTANT: A LIRE ATTENTIVEMENT ET A CONSERVER POUR VOUS Y 
REFRERER ULTERIEUREMENT

INSTRUCTIONS D’ASSEMBLAGE

370-331V80

Instructions d'installation et d'utilisation
Reproduction d'un modèle de voiture
Musique intégrée, lecture de la musique d'un appareil externe
Fonction de réglage du volume
Indicateur de niveau de batterie
Marche avant et marche arrière
Poids maximum : 25KG
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Carrosserie Volant

Pédale

Pédale Carrosserie Queue Volant

Chargeur

Queue de voiture



Spécifications du produit

FONCTION

Spécifications de fonctionnement de la batterie :

Batterie : 6V4AH
Moteur d'entraînement 6V390*1 (9500RPM)
Âge recommandé : 18 - 60 mois
Poids maximum : 25kg
Taille de la voiture : 65x41x37cm
Vitesse : 3 km/h
Durée d'utilisation : Utilisation de 1- 2 heure(s) après 8-10 heures de charge
Chargeur : Entrée : 100V-120V 50/60HZ
Sortie : 6V0,5A

Indication de fonction
1. Klaxon
2. Musique
3. Interrupteur d'alimentation 
4. USB
5. Indicateur de niveau de 
batterie

6.Musique (appui long précédent)
7.Musique (appui long pause)
8.Musique (appui long suivant)
9.Changement de mode
Avancer/Arrêter/Reculer

Ne jamais mélanger des batteries neuves et anciennes, ou différents types de batteries.
Ne jamais inverser les électrodes positive et négative de la batterie, sinon un court-circuit 
pourrait survenir.
Les batteries non rechargeables ne doivent pas être rechargées.
Installez les batteries en respectant la bonne polarité.
Seuls les adultes peuvent recharger ou changer les batteries.
Ne jamais provoquer de court-circuit au niveau du port d'alimentation.
Rechargez la batterie uniquement lorsqu'elle est retirée de la voiture jouet.
Retirez la batterie épuisée de la voiture jouet et gardez-la hors de portée des enfants.



1.Installation de la pédale

D'abord, retirez quatre vis du milieu du fond du corps, connectez le fil entre la pédale et le 
corps, puis serrez la pédale sur le corps et fixez-la avec des vis.

2.Installation du volant

Retirez d'abord la vis et l'écrou de la tige de direction, attachez le volant et la base à la 
tige de direction et sécurisez le tout avec la vis et l'écrou.

3.Installation de l'appui-dos et de la barre de poussée

Serrez la queue contre la baïonnette à l'arrière de la voiture.



Installation des batteries et connexion de l'alimentation

1. Ouvrez le couvercle du compartiment à piles situé au milieu du volant, installez 2 piles 
AA (1,5 V, non fournies), faites attention aux bornes positive et négative des piles, refer-
mez le compartiment à piles et verrouillez-le.
2. Ouvrez le siège, connectez le câble d'alimentation à la batterie. Puis allumez l'alimenta-
tion pour vérifier les circuits, refermez le siège et verrouillez-le.

Avis concernant la charge
Chargez la batterie avant la première utilisation, sinon la batterie sera endommagée de 
manière permanente.
Lors de la charge, insérez la fiche DC dans le port de charge et la fiche du chargeur dans 
la prise de courant.
Ne pas utiliser ce produit pendant la charge.
Le produit peut être utilisé pendant une heure après avoir été complètement chargé. La 
durée de charger est de 8 à 10 heures, et le temps de chargement ne doit pas dépasser 
18 heures.
Il est normal que la température du chargeur et de la batterie augmente (en dessous de 
60 degrés).
Ne laissez pas l'eau entrer en contact avec l'interface de chargement, sinon un court-cir-
cuit pourrait survenir.
Le chargeur fourni avec le produit doit être utilisé, sinon le chargeur et la batterie pour-
raient être endommagés, et même un court-circuit pourrait survenir.
Veuillez charger le produit lorsqu'il n'est pas utilisé pendant longtemps.

Les étapes de la charge sont les suivantes
Étape 1 : Trouvez le port de charge sous le siège.
Étape 2 : Connectez le cordon du chargeur au point de chargement.
Étape 3 : Branchez le chargeur sur la prise de courant.



ATTENTION
Attention : Le jouet doit être assemblé par un adulte. À l'état non assemblé, il peut contenir 
des points potentiellement dangereux, des bords tranchants et des petites pièces, donc 
veuillez le garder hors de portée des bébés.
Attention : Ne pas utiliser dans la circulation.
Attention : Seuls les adultes peuvent installer des pièces et ajuster la voiture, et doivent 
garder les pièces mobiles hors de portée des enfants. Les enfants ne peuvent utiliser le 
produit qu'en présence d'adultes, et l'adulte ne doit s'absenter pendant l'utilisation.
Attention : Ne jamais laisser les enfants se tenir debout ou jouer sur la pédale ou sur la 
voiture.
Attention : Seuls les adultes peuvent charger la batterie, et le produit doit être chargé avant 
la première utilisation.
Attention : Gardez les matériaux d'emballage tels que les sacs en plastique hors de portée 
des enfants, car ils peuvent provoquer la suffocation ou être mortels.
Attention : N'utilisez jamais de pièces fournies par des non-fabricants. Ne laissez jamais les 
enfants jouer avec le chargeur. Le nombre de connexions électriques utilisées par le produit 
ne doit jamais dépasser le nombre recommandé.
Attention : Les jouets utilisés par les enfants en dehors des lieux privés peuvent être potenti-
ellement dangereux.

Notice d'utilisation
N'utilisez jamais le produit dans des zones dangereuses telles que les rues, les routes, les 
pentes ou les caniveaux.
Ne modifiez jamais le circuit ni les dispositifs électriques supplémentaires.
Ne versez jamais d'eau ni aucun autre liquide dans la voiture, gardez le produit éloigné du 
feu, sinon la voiture sera endommagée.
Seul un enfant peut utiliser le produit, et son poids ne doit pas dépasser 25 kg.
Éteignez l'alimentation lorsque vous n'utilisez pas le produit et retirez les piles si vous ne 
l'utilisez pas pendant longtemps.
Étant donné que le produit est équipé d'un chargeur de batterie, veuillez vérifier si le boîtier 
de la prise et d'autres pièces sont endommagés, et réparez les parties endommagées.
Avant l'assemblage, les vis et les goupilles sont des points dangereusement pointus.

Entretien et Maintenance

Après une période d'utilisation, les parents doivent lubrifier les pièces en fonte avec de la 
graisse pour éviter la rouille ; ils doivent garder le produit éloigné du feu et le placer à plat 
dans des endroits sombres ; ils doivent mettre le produit à l'intérieur de la maison ou le cou-
vrir avec une toile imperméable en cas de temps humide.
Les parents doivent garder le produit éloigné des objets chauds comme les poêles et les 
radiateurs, sinon ses parties en plastique peuvent fondre.
Les parents doivent nettoyer la surface de la voiture avec un chiffon sec, ou nettoyer les 
parties en plastique avec un produit de polissage pour meubles non cireux ; ils ne doivent 
pas nettoyer les parties en plastique avec des solutions chimiques ou nettoyer la voiture 
avec de l'eau ; les enfants ne peuvent pas conduire la voiture par temps humide ou 
pluvieux, sinon le système de circuit de la voiture sera endommagé.
Lorsqu'ils n'utilisent pas ou ne rangent pas le produit, les parents doivent couper l'alimenta-
tion de la voiture, retirer la batterie.
Les parents ne doivent pas modifier la structure du produit ni le système de circuit, et 
doivent faire vérifier et réparer le produit par des professionnels ou sous la direction de 
professionnels.



Dépannage

Le logo Maserati et les désignations des modèles sont des marques déposées et la 
propriété exclusive de Maserati S.p.A. Sous licence de Maserati S.p.A Tous droits réservés.

Fabricant sous licence : Pinghu Qileshi Baby Carrier Co., Ltd




